

TRANSKRIPT: ERKLÄRFILM ZUR „CORONA-WARN-APP“

Mit der Corona-Warn-App können Sie mithelfen, Infektionsketten zu unterbrechen.

Mit minimalem Aufwand, dafür aber mit maximalem Datenschutz.

Die Corona-Warn-App weiß nicht, wer Sie sind.

Aber sie kann Sie begleiten. Damit Sie sich und Ihre Mitmenschen besser schützen können.

Immer wenn Sie einem anderen Nutzer begegnen, tauschen Ihre Smartphones automatisch verschlüsselte Zufallscodes aus.

Diese Zufallscodes sagen den Handys nur, dass sich zwei Menschen begegnet sind, wie lange das dauerte und wie groß dabei der Abstand war.

Sie verraten aber weder Namen noch Standorte.

Der andere Nutzer wird also nie erfahren, dass sein Smartphone mit Ihrem Smartphone einen Code ausgetauscht hat. Ihre Identität bleibt geheim.

Nach 14 Tagen werden die Codes vom Smartphone gelöscht.

Hat sich ein Nutzer nachweislich infiziert, kann er seine eigenen Zufallscodes anonym allen anderen Nutzern zur Verfügung stellen. Auch Ihnen.

Ihre App findet den Code, den Ihr Handy damals mit dem Smartphone des Infizierten ausgetauscht hat und informiert Sie, dass Sie Kontakt zu ihm hatten.

Gleichzeitig gibt sie Ihnen konkrete Handlungsempfehlungen. Auch Sie bleiben dabei jederzeit anonym.

Corona zu bekämpfen ist ein Gemeinschaftsprojekt. Auch Sie können einen Beitrag leisten! Mit der Corona-Warn-App schützen Sie sich und Ihre Mitmenschen.

Jetzt Corona-Warn-App herunterladen und Corona gemeinsam bekämpfen.

corona-warn-app.de
